

BALONMANO 2ª AUTON

Histórica victoria del Daimiel ante Mesasrubias

INTERFLUX DAIMIEL	24
MESASRUBIAS	20

Interflux Daimiel: (13+11): Víctor Manuel, José Antonio (5), Raúl (8, 1p), Jesús, Agustín (3), Aguirre (2), Joaquín (1) siete inicial. Naranjo, Calahorra (4), Burgos, Miguel (1), José Miguel y Ureña.

Mesasrubias: (8+12): Jesús Enrique, Oscar Mario (1), Antonio (4), Juan Pablo (6), David Martínez (1), David Horcajada (3), Juan Antonio (4, 2p) -siete inicial- Miguel (1), Oscar Hortelano y David.

Marcadore cada cinco minutos:

0-2, 1-4, 4-5, 5-6, 9-7, 13-8, descanso: 15-9, 17-10, 20-11, 22-13, 22-15 y 24-20.

Árbitros: Nieto y Rodríguez. Amonestaron a los locales Jesús y Agustín. Excluyeron por dos minutos a los daimieleños José Antonio, Raúl, Jesús, Miguel, José Miguel, Naranjo (2) y Aguirre (2), y a los conquenses Juan Pablo, David Martínez y Oscar Hortelano.

Factores varios: Encuentro correspondiente a la undécima jornada de Segunda Autonómica masculina, disputado en el pabellón municipal de Daimiel. Mucho frío y poco público. Al final auténtica fiesta por la primera victoria local en su corta historia, a las acordes del We are the champions, de Queen.

EFE. DAIMIEL

Por fin llegó la primera victoria del Interflux Daimiel. Tras año y medio de vida, el equipo que dirige Miguel García Loiro saboreó las mieles del triunfo y tuvo sus minutos de gloria al imponerse al Mesasrubias, después de 32 partidos de Liga -1.920 minutos de competición oficial-, más los Trofeos de Copa y amistosos. La ocasión la pintaban calva. Un debutante en la categoría y con un nivel similar al daimieleño y los locales lo sabían, pero no fue fácil.

Los conquenses salieron en tromba con un 0-4 en el minuto 7. Pero los de García Loiro comenzaron a recuperar terreno y en el minuto 22 daban la vuelta al marcador (8-7), viviendo los mejores minutos con un parcial 6-0 (12-7) que hacía soñar con la primera victoria.

El buen juego local siguió en el primer cuarto de hora de la segunda parte donde el Interflux consiguió una ventaja inaudita para este club (22-12).

El miedo a ganar se apoderó de los daimieleños, que veían como poco a poco los de Las Mesas se acercaban en el marcador. Un 2-8 de parcial no fue suficiente para que los de Juan José Granero dieran la vuelta al marcador y los daimieleños pudieron, por fin, cantar victoria.

BALONCESTO SEGUNDA AUTONÓMICA FEMENINA

El C.B. Cuenca Femenino perdió en la prórroga en Alcázar de San Juan

El equipo, que no pasa por su mejor momento, echa mucho de menos a la lesionada Laura Figueroa

AL KASAR	67
C.B. CUENCA FEM.	65

Al-Kasar: 67 (17+13+13+15+9) 2 canastas triples de N. López, M. Bravo (6), L. Zarco (6), E. Colleja (3), N. López (19), L. Fernández (3), M. Gracia (7), M. Vereda, M.J. Cardona, L. Ramos (21) y A.M. Jimeno (2).

C.B. Cuenca Femenino: 65 (9+10+25+14+7) 17 de 30 Tiros libres (56%). 4 canastas triples, 1 de Mariela Bonilla, 1 de Verónica García, 1 de Nuria Noheda y 1 de Esther Delgado. Raquel Pérez (3), Beatriz Jiménez, Nuria Noheda (7), Esther Delgado (10), Verónica García (23), Almudena Murillo, Mariela Bonilla (14) y Sara de Benito.

Árbitros: R. Carpio y F. Peinado. Pitaron 29 faltas al Al-Kasar y 24 al C.B. Cuenca.

Factores varios: Partido correspondiente a la 9ª jornada de 2ª División de Baloncesto Femenino. Se disputó en la tarde del domingo en el Pabellón "Antonio Díaz-Miguel" de Alcázar de San Juan.

Cris DEL JÚCAR
CUENCA

El C.B. Cuenca Fem. sigue atravesando un mal momento de juego y el domingo en Alcázar de San Juan lo volvió a demostrar. Esta vez la derrota fue más preocupante ya que fue ante el último clasificado, aunque por sólo 2 puntos y en la prórroga.

El equipo conquense sigue jugando a rachas, siendo capaz tanto de remontar una



EL DÍA

El Al-Kasar se aprovechó del mal momento de las conquenses.

desventaja de 11 puntos con la que se llegó al descanso (30-19), como de desperdiciar una ventaja de 10 puntos tal cual la que gozaba en el último cuarto.

El juego del equipo se resiente mucho por la falta de la base Laura Figueroa, sobre todo, para poner más confianza a la hora de subir el balón; también se echa de menos los rebotes y los puntos de Almudena Murillo, que aunque esta vez sí pudo jugar, se le notó fuera de forma después de dos partidos ausente.

Las de Alcázar no habían ganado todavía ningún partido, y viendo la posibilidad de la victoria lucharon a muerte cada balón. La pivot Ramos C. Le hizo mucho daño al C.B. Cuen-

ca Femenino cogió innumerables rebotes en ataque que convirtió en 21 puntos al final del partido.

En el equipo conquense destacaron una vez más Verónica García y Mariela Bonilla, pero la pronta eliminación en el tercer cuarto de Mariela perjudicó mucho al equipo. La capitana Esther Delgado aportó lo que pudo, ya que jugó muy resfriada.

Aún queda un partido más en casa ante el Polígono de Toledo antes del descanso navideño. Las chicas de Pirata y Cristina Cubillo tienen que intentar ganarlo y aprovechar las vacaciones para recuperarse de esta mala racha, ¡ánimo chicas!



EL DÍA

El Club Baloncesto Cuenca ha caído en una mala racha de juegos y resultados de la que tiene que reponerse.

1ª AUTONÓMICA

El Alucal resolvió pronto ante El Provencio

ALUCAL MIGUELTURRA	91
B. EL PROVENCIO	75

Alucal: (34+17+15+25). Calcerrada (21), Delgado (5), Muñoz (10), Moreno (16), Donate (9), Rivero (4), Arévalo (7) y Cortés (20).

B. El Provencio: (17+14+19+25). García (3), Moreno (11), Pacheco (8), López (7), Selva (4), Fernández (23), Vitoria (14) y López (5).

Árbitros: Malagón y Palma. Señalaron 24 faltas personales a los locales y 25 a los visitantes, saliendo por faltas Pacheco y Fernández.

Factores varios: Partido de la novena jornada de Primera División Autonómica masculina de baloncesto, disputado en el pabellón polideportivo de Miguelturra. Poco público.

EFE. MIGUELTURRA

El Alucal Miguelturra dio buena cuenta de El Provencio en un partido que quedó prácticamente visto para sentencia en el primer cuarto, al que se llegó con un parcial 34-17, merced al tremendo poderío de los locales que mostraron una gran actitud ofensiva.

En el segundo cuarto, los locales contemporizaron algo más, aunque sin dejar de llevar la iniciativa, frente a un conjunto conquense muy limitado, pero que tuvo de su lado el que los locales no forzaron ya tanto en defensa.

Con una sustancial ventaja de 20 puntos (51-31), la segunda parte fue un dejar pasar los minutos. El Alucal se recreó en su juego, lo que posibilitó que El Provencio se anotará el tercer cuarto (15-19), para entrarse en diez minutos finales que fueron una sucesión de canastas, para disfrute del Alucal, que terminó con Calcerrada como máximo anotador (21 puntos) y Cortés como su gran escudero (20).

FÚTBOL SALA

Entrega de una equipación a la Asociación 'Vivir'

El pasado viernes, día 14, a las once de la mañana, el director general de la Caja Castilla La Mancha, Idefonso Ortega Rodríguez-Arias hizo entrega al equipo de fútbol sala de la Asociación Pro-Salud Mental Vivir de toda la equipación necesaria para sus componentes, que actualmente participan en el Grupo B de la Liga Ordinari, recibiendo la misma la presidenta y el entrenador del equipo en las oficinas de su sede Central.